天童市立長岡小学校

 校 長 山 澤 勉

 PTA 会長 荒 木 新 次

交通事故防止について(再度お願い)

日頃の学校教育活動に対し、ご理解ご協力いただき感謝申し上げます。

さて、新聞・テレビ等のニュースでご存知かと思われますが、昨日夕方本校学区内で自転車と接触による交通事故が発生しました。日頃より「いのちの大切さ」を指導しておりますが、再度、交通事故の防止について、保護者の皆様にもお願い致します。

自転車に乗るときは 必ずヘルメットを かぶります。

ちゅうしゃじょうや 道路・歩道ではぜったい にあそびません。

お話にむちゅうに なったりふざけた りして歩きません。 いつもきけんがないか を考え、気をつけて行動 します。

さびだしはぜったいにしません!

すでに学年だよりや学級だよりで連絡しておりますが、11 月 1 日 (金) は、本校を会場に特別活動の授業研究会のため、30 日 31 日と午前授業になります。また当日、子どもたちは2 校時下校となります。30 日 (水) から1 日 (金) の間は、午後3 時まで家庭学習とします。

また 11 月 2 日 (土) から 4 日 (月) まで、3 連休となりますので、交通事故に十分気をつけるよう、ご協力をお願いします。